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｜外館活動報導｜

飛行千里的會議––––記簡部長赴聖文森參加
第七屆我與東加勒比海四友邦之外長會議

駐聖文森大使館

時，常會打電話給朱大使，詢問是否滿意該

部的安排，有無其他意見。有幾次她甚至提

到說，她這麼配合，因為她去過台灣，知道

這件事對本館的重要性，她也希望部長的來

訪愉快成功。我們當然一謝再謝，並說相信

部長會滿意的。

八月仍是聖文森的雨季，部長的參訪節

目,很多是在戶外舉行，包括部長的答宴也在

戶外。我們每個人都祈禱，可別在重要場合

下雨。連大使館的司機布萊恩都說，他在部

長來臨前一天禱告他的上帝，所以應該不會

下雨。

迎賓的儀節上，有一段是禮賓官陪同朱

大使上機去迎請部長一行下飛機。當天，聖

國副總理兼外長史垂克及外交部官員、本館

及農技團之同仁都等在聖國小小飛機場的停

機坪邊，仰頭張望。突然間一架小噴射機自

雲端出現，並降落在聖文森本島最平坦的地

方—飛機跑道。那飛機可真是袖珍型的。

只見朱大使象徵性踏上小梯架探個頭，歡迎

部長一行蒞臨，隨即抽身，以免部長一行無

法走出來。我們很清楚,在財政困難的情形

下，大家都想為政府節省經費。

我們大使館的館牌，經過風吹雨打，顯

得陳舊斑剝，朱大使到任後，請總務司協助

製作館牌，又請建築師設計小牌樓，紅瓦白

柱配上金亮的館牌以及裝飾底座邊的碧綠韓

國草，每個人都覺得漂亮。最讓我們感到光

榮的是,這座新牌樓是由我們的部長，還有聖

國的副總理兼外長共同揭幕的。朱大使在揭

幕典禮上所說「這象徵兩國二十二年邦誼新

的一頁」，被許多媒體包括電視、電台、報

聽到簡部長稱讚聖文森是加勒比海之

珠，聖文森人無不鼓掌叫好，樂不可支。

部長也笑容滿面，絲毫看不出長途飛行的

疲倦。雖然我們都知道，他在一個半月內

飛了七、八趟長程的旅行，任何人都吃不

消的。

我們很榮幸有大家長千里迢迢造訪加

勒比海的聖文森，這是他第一次到這個區

域,適輪到聖文森主辦這個會議，大家都卯

足勁,全力以赴，連聖國外交部也全部動

員。有同仁說，這次聖外交部真是異常努

力。聖國外次法蘭西斯女士在籌備會議
▲簡部長率我代表團飛抵聖文森，聖國副總理兼外
長史垂克前往接機，熱烈歡迎

45


